



Foto: Especial

Manuel Velasco Coello, gobernador de Chiapas, durante su intervención en la octava Convención Hacendaria del estado.

RESPONSABILIDAD RENDICIÓN DE CUENTAS

Destacan transparencia en Chiapas

La agencia calificadora Fitch Ratings reconoce a la entidad por el manejo de sus finanzas

POR GUILLERMO GARCÍA
nacional@gimm.com.mx

Manuel Velasco Coello, gobernador de Chiapas, destacó que, por segundo año consecutivo, la agencia financiera internacional Fitch Ratings

reconoció a la entidad por tener un gobierno estable en sus finanzas.

Al encabezar la octava Convención Hacendaria del estado, el mandatario detalló que desde el inicio de su administración se ha trabajado con planeación y de manera responsable en el manejo de recursos, logrando que Chiapas cuente con finanzas públicas sanas.

Agregó que no se ha pedido un solo peso de deuda

COORDINACIÓN

Velasco Coello agregó que los ediles de Chiapas deben trabajar de manera coordinada con la Federación y el estado para gestionar recursos en beneficio de cada uno de los municipios.

durante los primeros tres años de gobierno.

El gobernador reconoció que en la convención hacendaria se encuentran las mejores alternativas financieras

para los 122 municipios de la entidad.

En tanto, el jefe de la Unidad de Política y Control Presupuestario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Alfonso Isaac Gamboa Lozano, dijo que mediante la coordinación y el orden se logran buenos resultados, lo cual se ve reflejado en la inversión que se ha realizado en la entidad para obras sociales e infraestructura, en beneficio de las familias chiapanecas.